

Projektbericht



Projekt Nr.: 30 Drohnen für die Rehkitzrettung





Rehkitzrettung mit Drohne - Saison 2023

Stellt man Klaus Eduard Remien am Ende der Saison die Frage "Wie ist es denn gelaufen?" Gibt es zwei Antwortmöglichkeiten. Die erste (kurz & knapp) – "Physisch bin ich sehr erschöpft, psychisch sehr zufrieden und glücklich!" Die zweite Antwort (detailliert und ausführlich):

"Wir sind über 1200 ha Grünland mit der Drohne abgeflogen und konnten 163 Rehkitze sichern.

Diese wurden von der Mähfläche in Jutesäcken oder Wildtierrettungskisten verbracht um sie vor dem sicheren Tod durch das Mähwerk zu schützen. Die Kitze wurden nach den Mäharbeiten wieder in die Fläche gesetzt, um von den Ricken wieder "abgeholt" zu werden. Mobile Kitze konnten aus den Flächen vertrieben werden. Ebenso Rotkälber, Fasanen und viele Hasen.

Wir waren im Zeitraum von fünf Wochen nahezu täglich ab 4 Uhr im Einsatz. Die Nachfrage des Drohneneinsatzes hat sich zum Vorjahr verdoppelt und viele Auftraggeber waren sehr erleichtert und begeistert: "Endlich wissen wir, an wen wir uns wenden können!" Remien: "Wir bedanken uns bei allen Landwirten, Lohnunternehmern, Jägern und ehrenamtlichen Helfern für die gute Zusammenarbeit und das uns entgegengebrachte Vertrauen!"

Die gleichen Wildrettungsdienste werden auch vom Maschinenring im Namen der Jägerschaft Lüneburg angeboten.

 $\label{thm:beide} \textbf{Beide Wildrettungs dienste zusammen fasst ergibt sich folgende positive Bilanz:}$

2200 ha Gesamtfläche253 gerettete Wildtiere und gesicherte Kitze

Nach der Saison ist vor der Saison...Kontaktdaten für 2024:

Klaus Eduard Remien: 0172-8943942

Peter Müller: 0171-4736640